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Anfrage 0787/2014 zur Sitzung  am 07.05.2014 
 
Vandalismusschäden im Mainzer ÖPNV (PRO MAINZ) 
 

  
A N F R A G E 

    zur Sitzung des Stadtrates am 07.05.2014  

 

 
Vandalismusschäden im Mainzer ÖPNV 

In Bussen und Straßenbahnen sowie beim Fahrradverleihsystem MVGmeinRad kommt es 
immer wieder zu Schäden durch Vandalismus und Diebstahl. Bisher wurde auf eine, mit 
dem Datenschutz vereinbarende Videoüberwachung im Öffentlichen Personennahverkehr 
von Seiten der MVG und Stadt Mainz verzichtet. In anderen Städten, z. B. in Köln, wird 
eine Videoüberwachung des ÖPNV praktiziert, die der Prävention und Täteridentifizierung 
dienen kann. 
 
 
 
Wir fragen an: 
 

1. Wie ist die Entwicklung der Schäden in Euro durch Vandalismus im Mainzer ÖPNV 
in den Jahren 2000, 2011, 2012, 2013 und 2014? 

 
2. Welche Maßnahmen wurden und werden ergriffen, um den Vandalismus im ÖPNV 

einzudämmen? 
 

3. Wie viele Täter wurden ermittelt und wie hoch ist die Summe, die durch Schadener-
satz gezahlt wurde? 

 
4. Auf wieviel Euro beläuft sich der bisherige Gesamtschaden, der durch Vandalismus 

und Diebstahl beim Verleihsystem MVGmeinRad entstanden ist? 
 

5. Wie bewertet die Verwaltung und die MVG die Möglichkeit der Videoüberwachung 
im Mainzer ÖPNV? 
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Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender 
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